

## **How to load**

This soundset contains 128 new sounds and replaces all sounds in Bank A!

- Open blo\_easterset.mid with any Sequencer or MIDI File Player (i.e. Cubase, Logic or Windows Media Player).
- Make sure that the correct MIDI output is selected. Please use the USB MIDI Port of the Blofeld if possible.
- Start playback. The Blofeld should show a message reporting that sound dumps are received.
- After a short period the transmission is finished and the sounds should be loaded.

Have fun with your Blofeld!

## **Laden des Soundsets**

Dieses Soundset beinhaltet 128 Sounds und überschreibt alle Patches der Bank A.

- Öffnen Sie blo\_easterset.mid mit einem beliebigen Sequencer oder MIDI File Player (bspw. Cubase, Logic oder Windows Media Player).
- Stellen Sie sicher, dass der richtige MIDI-Ausgang gewählt ist. Bitte verwenden Sie die USB-Schnittstelle des Blofeld wenn möglich.
- Starten Sie die Wiedergabe. Der Blofeld sollte die Meldung anzeigen, dass Sound-Dumps empfangen werden.
- Nach kurzer Zeit ist die Übertragung beendet und die Sounds sollten geladen sein.

Viel Spaß mit Ihrem Blofeld!